

DANKE

an alle, die unserem lieben Helmut im Leben Achtung und Freundschaft schenkten,
die uns zu seinem Tode ihr Mitgefühl zeigten und ihm die letzte Ehre erwiesen haben!

Unser besonderer Dank gilt:

- seinem Cousin Wilfried für seine hilfreiche Unterstützung
- unseren Verwandten, Nachbarn und Bekannten
- seinem Hausarzt Herrn Dr. Löhmann
- der Sozialstation Johanniter
- den REGIONED-Kliniken Hildburghausen und Coburg
- Herrn Pfarrer Heinze für die bewegenden Worte
- dem Riether Chor und Organistin Stefanie Wirsching
- der Gärtnerei Stüllein
- der Gaststätte Beyersdorfer
- dem gesamten TEAM von KNOLL Bestattungen für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier

In Liebe und Dankbarkeit

Seine Kinder Gabi, Theo und Angela mit Familien

*Hast nie geklagt, hast stets geschafft, gar manchmal über deine Kraft.
Du warst so einfach und so schlicht, dein ganzes Leben war nur Pflicht.
Hast uns geliebt, umsorgt, bewacht und selten nur an dich gedacht.,
Alles hast du gern gegeben, immer helfend war dein Streben.
Du hast ein gutes Herz besessen, nun ruht es still und unvergessen.*

Helmut
Schäfer